



## PULSOPOLÍTICO

**XÓCHITL: CIUDADANOS, MÁS QUE PARTIDOS, SU APOYO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por más que dirigentes y militantes de partidos políticos que conforman el Frente Amplio por México, buscaron hacerse presentes en el acto dominical en la Columna a la Independencia que encabezó Xóchitl Gálvez para desplazar a los integrantes de las organizaciones sociales que forman parte del mismo, quedó claro que éstas, mujeres, jóvenes y los desdeñados "aspiracionistas" de clase media, son los que deberán sumar sus votos a favor de la senadora hidalguense el primer domingo de junio de 2024.

Serán todas y todos ellos quienes forman parte de los sectores más vapuleados en este sexenio, los que podrán apoyar a la senadora hidalguense el primer domingo de junio del año próximo para enfrentar y vencer en la elección, más que los partidos opositores, cuyos líderes, estarán enfrascados en el anticipado reparto de diputaciones, senadurías, gubernaturas y otros cargos de elección.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

En las primeras horas de esta mañana, Morena dejará no una "incógnita", pero sí la confirmación del anuncio que desde hace más de un año se empezó a escuchar y dar por hecho en todas partes y a todas horas en el país: "Es Claudia" Sheinbaum la que obtuvo más votos en las encuestas y será la candidata presidencial, luego de que hasta la tarde y noche se concentraban papeleo y cuentas de resultados.

Con todo lo que eso significa política, partidista y personalmente, lo que nunca antes hizo en los 22 mandatarios de Morena, el Presidente Andrés Manuel López Obrador acudió ayer por primera vez al informe de un gobernador del PRI, el sexto y último de Alfredo Del Mazo, del Estado de México, a quien sucederá la morenista Delfina Gómez Álvarez, presente en la ceremonia y primera mujer en la historia que gobernará el que fuera tradicional bastión tricolor.

Sin más explicación que la de "es que no han depositado", algunas sucursales del Banco Bienestar incumplieron los pagos a adultos mayores a los que de acuerdo a las letras de sus apellidos, les correspondía que les fuera cubierto este mes, lo que provocó malestar.

Por cierto que en la entrevista que Joaquín López-Dóriga le hizo a Xóchitl Gálvez en su noticiario de *Radio Fórmula*, la senadora y candidata presidencial de la oposición pidió ignorar las amenazas morenistas a adultos mayores de que si no votan por la "corcholata" que sea postulada, les cancelará esa ayuda económica, que es constitucional.

Todo indica que el recinto de San Lázaro se convertirá en escenario de violentos enfrentamientos verbales, entre las bancadas de Morena y sus aliados contra las de oposición, cuando intenten aprobar cuanta iniciativa del Ejecutivo tengan pendiente o reciban.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)

Twitter: @MXPulsoPolitico